

Fecha: 24-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Planta Celulosa Arauco informa contingencia operacional por episodios de malos olores en Constitución

Pág. : 3
Cm2: 115,6
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Planta Celulosa Arauco informa contingencia operacional por episodios de malos olores en Constitución

La empresa Celulosa Arauco de la comuna de Constitución informó que durante la jornada del pasado martes se registró una contingencia operacional en su sistema de gases, situación que provocó la emisión de malos olores percibidos en distintos sectores de la comuna.

De acuerdo con lo señalado por la compañía, el incidente ocurrió a las 10:27 horas, cuando uno de los equipos se presurizó temporalmente por un lapso aproximado de un minuto, generando las emisiones que ocasionaron molestias a la comunidad. La empresa indicó que la situación ya fue solucionada.

No obstante, desde Arauco explicaron que las condiciones atmosféricas actuales han dificultado la correcta dispersión de los gases, lo que habría intensificado la percepción de los olores en algunos puntos de la ciudad.

Finalmente, la empresa manifestó que espera que las molestias disminuyan en el corto plazo, reiterando que el evento se encuentra controlado.

